
 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DE QUARTIER 

HAMEAUX NORD 

12 JUIN 2021-11H 

5 Personnes présentes à cette réunion, pratiquement 1 représentant par 

hameau, sur le gazon de la place du 19 mars 1962. 

• Présentation de la charte du Comité de Quartier et de son fonctionnement. 

• Questions des riverains. 

- Demande de déplacer l’arrêt du bus scolaire de la Maison du Roy juste avant le pont : 

demande faite à la Région qui va étudier la possibilité. Le Département a proposé de 

poser des panneaux d’agglomération dans ce hameau afin de limiter la vitesse à 50 km/h 

et de pouvoir réaliser si besoin des emplacements de bus sur la route.  

- Demande de pose d’un double miroir à l’intersection de Moreisse et de la 

départementale : à voir les propriétaires d’en face (ancien Moulins).  

- Afin de régler divers problèmes à Peyre Bas, Mme le Maire a fixé un rdv avec le 

résident de ce hameau (déneigement et goudronnage) : le propriétaire devra céder du 

terrain pour réaliser les aménagements nécessaires pour un déneigement efficace 

(élargissement de route et aire de retournement). Il est à rappeler que cet axe n’est 

pas prioritaire au vu du plan de déneigement et ne pourra être déneiger avant tous les 

autres axes dits « prioritaires ».  

- A Mongovie, les résidents demandent de boucher les trous de la rue de le Source (fait 

en juillet 2021) et surtout de prévoir l’éclairage public du hameau : il y a déjà un 

éclairage « pirate » qui ne peut être éteint la nuit comme sur tout le reste de la 

commune. Il est prévu de le remplacer par un éclairage solaire et de voir s’il est 

nécessaire d’en prévoir un autre. L’actualité n’étant pas d’augmenter les points 

d’éclairage, cela sera étudié précisément.  

- Demande de mise en valeur des traces de la guerre au niveau du Lauzet au début de la 

route de vars vers la fontaine Sidi Brahim (travail de recherches et d’informations), 

- Demande de poubelles à Mongovie (voir avec la com com) : ce n’est pas d’actualité car 

enlevées récemment. Les contraintes sont importantes pour le passage des camions (aire 

de retournement, coût des tournées).   

- Souhait d’enlèvement du fourgon rouge à Mongovie : courrier fait à Mme Figueras à 

qui il appartient sur le domaine communal et donc à faire retirer.  

- Demande de tests sonores (motos) des trois hameaux rte de Vars : voir avec la 

gendarmerie. Très peu de prises là-dessus de la mairie. Une information aux motards va 

être faite lors de d’un WE de juillet afin de conscientiser sur le bruit croissant des 

machines.  

Mme le Maire a fait un exposé sur les futurs travaux et projets de la 

municipalité pour les 5 années à venir très écouté.  
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